
      NOËL, la Bonne Nouvelle qui déchire ! 
Cette bonne nouvelle, c’est la naissance  

d’un bébé. Ce bébé, c’est Dieu, le 
Fils de Dieu. Joseph et Marie le donnent  

au monde, aux bergers qui courent  
l’admirer, à tous les enfants et les grands  
d’ici et de partout qui aiment lui parler.  
Il est pour toutes et tous dans un monde  
gris et déchiré et surtout pour les plus  

faibles, les plus pauvres et les plus fragiles. 
Marie et Joseph regardent avec les yeux  

du cœur, des yeux qui ne gardent rien  
pour eux, mais qui regardent l’humanité 

pour lui donner la paix de Dieu. 
 Noël, la naissance qui nous envoie servir la vie ! 

Bonne Nouvelle pour toutes et tous ! 
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